

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruquay

Seres queridos de Gonzalo León claman por justicia: "Anhelamos respuestas sobre lo sucedido esa noche

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/seres-queridos-de-gonzalo-leon-claman-por-justicia-anh elamos-respuestas-sobre-lo-sucedido-esa-noche_11953.php

SERES QUERIDOS DE GONZALO LEÓN CLAMAN POR JUSTICIA: 'ANHELAMOS RESPUESTAS SOBRE LO SUCEDIDO ESA NOCHE

Principal

Seres queridos de Gonzalo León claman por justicia: "Anhelamos respuestas sobre lo sucedido esa noche

Familiares de Gonzalo León exigen justicia: "Buscamos respuestas sobre lo ocurrido esa noche"

Indignación por el asesinato de Gonzalo León en Montevideo

El trágico asesinato de Gonzalo León, más conocido como "Lalo", ocurrido el pasado 29 de enero en la puerta de su vivienda, continúa siendo un caso sin resolver, lo que ha generado una profunda indignación entre sus familiares y amigos. León, de 34 años, se desempeñaba como auxiliar de enfermería en el Banco de Seguros del Estado y estaba a punto de recibirse como enfermero.

El crimen tuvo lugar antes de la 01:00 de la madrugada, en la intersección de Félix Laborde y Juan Jacobo Rousseau, en

Montevideo.

Desde entonces, las investigaciones no han presentado resultados concretos, según denunciaron los familiares durante una manifestación frente a la Fiscalía este martes. "Mi cuñado dijo haber visto una moto esa noche, pero no aparece

en las cámaras.

No hay detenidos ni indagados", expresó un familiar. "Además, hace tiempo encontramos relación con otro caso: un cadáver en una valija vinculado a una boca de drogas cercana, pero nunca allanaron el lugar ni hubo avances", agregó. Los familiares señalan que León no contaba con antecedentes

penales, problemas personales ni conflictos. Sin embargo, mencionan que cerca de su domicilio operaba una boca de venta de drogas, recientemente cerrada, que podría estar

relacionada con el crimen.
"No le robaron nada, no tenía enemigos.
Era una persona trabajadora y estudiosa.
Solo queremos saber qué pasó esa noche", enfatizaron.
La falta de respuestas y comunicación por parte de las autoridades ha generado frustración en el entorno de la víctima, quienes exigen celeridad en las investigaciones y justicia para Gonzalo León.

"Llamamos y ni siquiera nos contestan el teléfono", denunciaron.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SERES QUERIDOS DE GONZALO LEÓN CLAMAN POR JUSTICIA: 'ANHELAMOS RESPUESTAS SOBRE LO SUCEDIDO ESA NOCHE

Seres queridos de gonzalo leon claman por justicia anhelamos respuestas sobre lo sucedido esa noche

Tags

familiares, justicia, gonzalo, respuestas, conocido, vivienda, generado, buscamos, investigaciones, asesinato, denunciaron, montevideo

Noticias relacionadas

- 3.8 * Mufasa: El Rey León" aterriza en la gran pantalla con una producción deslumbrante que promete emocionar a todos
- 4.2 * Crítica situación en las cárceles: Martinelli enfrenta interpelación mientras familiares de víctimas claman por respuestas
- 4.4 * Persisten las incógnitas en torno a la desaparición de la joven de 15 años que se extravió el 22 de octubre
- 4.7 * Mufasa": la emocionante precuela de Disney que llega en diciembre para conmemorar los 30 años de "El Rey León
- 4.1 * Fuerzas policiales en máxima alerta tras amenazas de vendetta por el asesinato de un joven; sindicatos claman por una exhaustiva investigación
- 3.8 * El dolor de la incertidumbre: familias de desaparecidos exigen respuestas sobre las investigaciones
- 4.1 * Desenlace tenso: hombre armado que se atrincheró en Cordón es finalmente evacuado de su vivienda en Requena y Guaná
- 4.7 * Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada

- 3.6 * Gonzalo Civila asume el liderazgo del Mides y enfatiza la necesidad de "transformaciones profundas" para el bienestar nacional
- 4.7 * Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo